



藤の実



はばたき運動 なわとび
汐さんの二重跳び

令和3年7月9日 No.16

PTA学習参観日 たくさんの来校、ありがとうございました。

7日(水)に行われたPTA学習参観日には、たくさんの皆様から子どもたちの元気な姿を見ていただきました。また、スクールバンド部の七夕コンサートにも、たくさんのご来場をいただき頑張っている姿を見ていただきました。大きな拍手をありがとうございました。

早いもので今年度も3ヶ月が過ぎました。あと一週間程で夏休みを迎えますが、引き続き「自信をもって自分の思いを伝え合う子ども」の育成を目指してがんばって参ります。今後ともご理解とご協力をよろしくお願いします。

<参観の様子>



1年生「算数」の学習



2年生「国語」の学習



3年生「算数」の学習



4・5年生「音楽」の学習



6年生「体育」の学習



スクールバンド部「七夕コンサート」

第1回学校評議員会開催

- 7月 13日(火) 5・6年生FW (六郷の川)
- 14日(水) 4年生FW (大仙美郷クリーンセンター)
- 15日(木) パワフルキッズ集会 読み聞かせ②
- 16日(金) 盆踊り練習・地区子ども会
- 19日(月) 夏休み前集会
- 20日(火) 夏期休業開始・保護者面談① 小・中合同クリーンアップ
- 21日(水) 保護者面談②
- 22日(木) 海の日
- 23日(金) スポーツの日
- 26日(月) 保護者面談③
- 8月 8日(日) 山の日
- 12日～15日 学校閉庁日
- 23日(月) 夏休み明け集会
- 24日(火) 地区子ども会・委員会活動
- 26日(木) 代表委員会
- 31日(火) 校内研究会(1・4年生)

今年度1回目の学校評議員会を学習参観日に開催しました。学校評議員会制度は、地域の方々が学校運営に参画する機会として平成12年から全国的に実施されているものです。



本校では、大仙市教育委員会から委嘱を受けた5名の方が学校評議員を務められております。今回は4名の方からご出席をいただき、子どもたちの様子を参観していただいた後、学校の取組について協議を行いました。

学校運営へのご支援やご助言など、1年間どうぞよろしくお願いいたします。

- 令和3年度藤木小学校学校評議員の皆様
- 佐藤 勉さん
 - 高階 美智子さん
 - 伊藤 隆さん
 - 伊藤 孝悦さん
 - 川越 裕さん